
Subject: Frage zu Replicel und Co
Posted by tracey on Mon, 03 Apr 2017 18:02:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab die Frage bereits im Replicel thread gestellt, aber ging unter in dem Getümmel

Nehmen wir einfach mal, eines dieser Produkte (Replicel, Follica, etc) kommt tatsächlich 2018,
2020 oder zumindest in naher Zukunft auf den Markt und weist zufriedenstellende Ergebnise ohne
Nebenwirkungen auf,  -  Würde es Sinn machen, zu versuchen, seinen HA bis dahin in Schach
zu halten (mittels Minox z.B. etc) oder wären diese "geretteten" Haare ohnehin irrelevant ?
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